

Bericht SGM 2013 / 2014

Mit praktisch der gleichen Mannschaft, wie im Vorjahr war das Ziel für 2014 relativ simple formuliert: Eine gute Platzierung in der oberen Hälfte der Tabelle.

Die einzige Schwäche unserer SGM Mannschaft ist nach wie vor der extrem schmale Kader. In dieser Saison mussten wir mit 6 Spielern an 5 Brettern über 6 Runden auskommen. In der ersten Runde haben wir gegen eine nominell viel schwächere Mannschaft von Zug nur ein Unentschieden erreicht. In der Runde 2 waren wir spielfrei aber ab der 3-ten bis zur 7-ten Runde hat sich die Mannschaft gesteigert und bis auf das verlorene Spiel gegen den hochüberlegenen Gruppensieger Entlebuch, alle Spiele gewonnen. Am Schluss resultierte ein sehr schöner 2-ter Platz. An dieser Stelle herzliche Gratulation an alle die mitgemacht und dazu beigetragen haben! Ob es im nächsten Jahr mit einem so schmalen Kader immer noch vergleichbar gut geht, wage ich jedoch zu bezweifeln.

Die besten Punktesammler in diesem Jahr waren Peter Tesar und David Steiger mit jeweils 3.5 Punkten aus 5 Spielen. Als einziger Spieler hat Kurt Blattner alle 6 Runden mitgespielt.

Es wäre sehr wünschenswert, wenn sich weitere Spieler für das SGM melden würden. Es sind nur 6 Samstage mit maximal 3 Auswärtsspielen pro Jahr und mit 2 Stunden für 40 Züge (+ 1 Stunde bis zum Schluss) eine sehr gute Zeitlimite.

Sollte es uns gelingen die Mannschaft zu verstärken, so könnten wir nächstes Jahr auch das Thema Aufstieg ins Auge fassen.

14.04.2014

Julius Selecky